

Fachschaftsprotokoll vom 2025-09-03

Protokollmensch: hfeldmann

Liste von Teilnehmenden: gunterholzer, jmatzat, tfalk, mbeckmann, njosting, bhein

Post

- Ordnung im Lagerraum: es gibt wohl Stimmen, die den aktuellen Zustand unordentlich finden. Wir bekommen einen Schrank.
- Der Prüfungsausschuss IISY trifft sich am 15.9.

TODOs

Themenspeicher

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer, mbeckmann)

- Wir warten das Treffen mit dem Rektorat am 9./10.9. ab

StART (gunterholzer, mwiebusch)

- ESI ist fertig!
- Raumbuchungen sind fertig! (Doppelte Buchung sind zurückgenommen)
- Laborplan steht!
- Neue Liste mit knapp 160 Erstis kam heute; nschmitz wirft heute Nachmittag das Mailing-Script wieder an
- „Kein Bock auf Nazis“ stellt Merch in Aussicht, jmatzat ist dran

TOPS

Vorkurs + Grillen (gunterholzer)

- Vorkurs ab 15.9.
- Wir planen eine Umfrage, bei genug Interesse Grillabend am 25.9.
- gunterholzer schreibt an Frettlöh

Offene Fragen bei CoCo Überarbeitung (nwelz (, dorian))

- beide nicht da

HowTo: Response Team (nwelz, jmatzat)

- Keine harten Regeln, sondern eher als Weg, Tips und Erfahrungen weiterzugeben
- Response Team macht das

X-Mits

A&D-Klausur

- Bestehensgrenze wurde um ~30 Punkte herabgesetzt (1.0-Grenze um über 50 Punkte), bei 120 erreichbaren Punkten.
- Es sollen Inhalte abgefragt worden sein, die nicht Teil der Vorlesung waren und laut einem Tutor im vornherein explizit nicht drankommen sollte (Entwurf von Algorithmen)
- Zur Vorlesung gibt es auch Kritik
- Kommt in die TftD
- Betroffene sammeln Stichpunkte

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-09-03?rev=1756904264>

Last update: **2025/09/03 12:57**

